

今年の4月に、宮崎市立江南小より着任しました校長の島根直人です。さて、右の句は大変有名な若山牧水の歌です。私は教育に携わっているからでしょうか、この歌を見聞きするたびに熱い気持ちがかみ上げてきます。これまでの教師生活で本当に様々な子ども達と出会ってきました。家庭的に恵まれていたり、そうでなかったり。自分の目標をしっかりと持って充実した日々を送っていたり、自分の行く末が分からないまま、ただなんとなく日々を過ごしていたり、非社会的・反社会的な方向に進んで行こうとしていたり。すべての子ども達が牧水の歌にあるよう、身も心も魂も、自分自身のために、そして周りで応援してくれているすべての応援団のために真っ直ぐに伸ばして行って欲しい。そう願ってやまないのです。真っ直ぐに育っている日之影小の子ども達のために、保護者や地域の方々と一緒になって、職員一堂、一丸となって力を尽くしていく所存です！今後ともどうぞよろしくお願いいたします。

若竹の  
伸びゆくごとく  
子ども等よ  
真直ぐに伸ばせ  
身をたましひを

### すごいぞ日之影っ子！！

今年度も恒例の宮崎県歯科医師会主催の口と歯の健康を呼びかけるポスター募集がありました。昨年度は3名の児童が佳作に選ばれましたが、今年度も下学年の部第1位の他、佳作に3点が選ばれました。毎年県内からかなり多くの応募がある中、1つの小学校でこれだけ入賞するのは極めて異例であり、私も驚いているところです。第1位に入賞した2年生の甲斐美衣さんは、6月9日（土）に宮崎県歯科医師会館で歯科医師会会長や宮崎県知事、県教育長による表彰が行われる予定です。入賞された4名の皆さん、おめでとうございます。

（平成30年度）入賞者）

下学年の部	第1位	2年	甲斐美衣	さん
下学年の部	佳作	3年	岩本楓華	さん
上学年の部	佳作	6年	佐藤心花	さん
上学年の部	佳作	4年	田中小巻	さん

（平成29年度入賞者）

下学年の部 佳作 2年 岩本楓華さん  
下学年の部 佳作 3年 田中小巻さん  
上学年の部 佳作 5年 黒川香子さん

（平成27年度入賞者）

下学年の部 第1位 2年 姫野敬太さん

（平成28年度入賞者）

下学年の部 第1位 3年 寺尾拓海さん  
下学年の部 第2位 2年 倉本夕理亜さん  
下学年の部 佳作 3年 橋本幸村さん  
上学年の部 佳作 4年 甲斐航惺さん

## 意義のある集団宿泊学習

5月24日（木）～25日（金）に、5年生8名が、日之影町内4校合同での集団宿泊学習に参加してきました。ねらいは次の3点です。

- 1 集団生活を通じて健康で豊かな人間性を養い、自分で判断して行動できるようにすること。
- 2 集団生活を通じて「規律、協同、奉仕」などの望ましい生活態度を身に付けさせること。
- 3 体験活動を通して日之影の歴史や自然を学び、ふるさとのよさに気付かせること。

初日は、TR 鉄道跡地散策として、旧吾味駅から旧槇峰駅までの約4キロを走破。大変暑い1日で、熱中症も心配される中、子ども達は弱音を吐くこともなく、散策を行うことができました。その後、マイクロバスで鹿川交流センター「つりがね」に移動した後、野外炊飯として、カレーライス作りに挑戦。どの班も大変おいしいカレーができていました。ご飯は水加減の問題で飯ごうのふたを開けてみると「おかゆ」になっている班も！「なすことによって学ぶ！」これが体験的な学習の最大のよさと言われていますが、とてもよい経験になったようです。

2日目は奉仕作業で施設の清掃、「鹿川地区」の自然探索の後、日之影町の「大人」地区に戻り、そこで受け継がれている「大人歌舞伎」の体験をしました。ふるさとのよさを大いに味わった2日間となったようです。子ども達にとっては一生の思い出となる、所期の目的を十分に達成できた集団宿泊学習になったようです。ご協力をいただいた、保護者の皆様、町教育委員会の皆様、ありがとうございました。

## 6・7月の主な行事予定

- 6月5日（水） 土砂災害防止教室
- 6月14日（木） 花いっぱい配布活動
- 6月24日（日） 町教育の日：宮水小学校
- 6月25日（月） 振替休業日
- 7月13日（金） 参観日、校内水泳大会、学校保健員会
- 7月17日（火） マイスター派遣授業（板金）
- 7月20日（木） 第1学期終業式
- 7月21日～ 夏休み ～8月26日まで



[ 歌舞伎体験 ]

## PTA奉仕作業ありがとうございました！

先日、5月27日（日）に、PTA 奉仕作業を行いました。小雨の中での作業を想定していましたが、大変素晴らしい天気にも恵まれ、運動場の除草作業や校舎内の美化活動を行っていただきました。学校中がすっきり爽やかになりました。また、同時に日之影町消防団の皆様にもプールの清掃作業も行っていただきました。本来、子ども達ができるべき作業ですが、人数が不足しているため、大方の作業を済ませていただきました。子ども達は29日に仕上げの清掃作業を行いました。6月から始まる水泳の学習をとても楽しみにしているようでした。保護者や地域の方々に支えていただいている学校の教育活動を行えることを、心からありがたく思います。暑い中にご協力をいただいた皆様、ありがとうございました。